



17日間あった冬休みも終わり、昨日から3学期が始まりました。冬休み中は大きな事故やけがもなく、充実した冬休みを過ごすことができたようで、始業式である昨日は寒い朝の中でしたが、お子さんたちは元気に登校することができました。これからが寒さの本番です。まだまだ朝晩が寒い日は続きますが、集合時刻を守り通学班で班員がそろって歩いてこられるように、朝はお子さんの家からの送り出しをお願いします。

学校では、3学期も新型コロナウイルス症感染やインフルエンザ流行に気を付けていけるよう、手洗い・うがい・換気等、改めて留意していきたいと思います。各学年では生活面や学習面のまとめをしたり、次の学年への心構えをしたりする大切な学期でもあります。今の学年・クラスで過ごす時間を大切にして、学校生活を送ってほしいと思います。

全校で取り組んでいる重点目標《あいさつ・へんじ・しせい》や、各学年で設定して取り組んでいる目標についてもまとめの学期です。一人一人の定着の様子を把握し、I学期よりも2学期、2学期よりも3学期と、さらに定着が持続していけるよう指導していきたいと思います。

気持ちを切り替え、規則正しい生活が送れるよう、以下のことについて各家庭で確認していただき、3学期もお子さんの見守りをよろしくお願いします。

## ~~休み明けのお子さんの様子を見てください~~ 《子どもからの SOS サイン》

全てのお子さんがあてはまるわけではありません。 新学期が始まり、しばらくの間はご家庭でお子さんの様子に気を 配っていただけたら幸いです。



- ・腹痛、頭痛、発熱などの理由の欠席であっても長引いたり繰り返したりする。欠席の理由があい まいで、はっきりとしなくなる。また、遅刻や早退が増えてくる。
- ・休み明けの月曜日、欠席が多くなる傾向が見られる。
- ・身体の不調を訴え、体育を見学しがちになる。
- ・保健室に行く回数が増えてくる。
- ・授業中の集中力がなくなったり、忘れ物が続いたりする。

## 保護者の皆さまへ 埼玉県教育委員会よりお手紙です

日頃より本校の教育活動に御協力いただきありがとうございます。

さて、冬季休業が終了し、昨日から3学期が始まりました。お子様の様子はいかがでしょうか。

お子様の中には、久しぶりの登校に不安を感じていたり、生活リズムの乱れや睡眠不足などにより体に不調を感じていたりすることがあるかもしれません。また、進路や学業、友人関係等に悩みを抱えているかもしれません。御家庭で、お子様に気になる様子が見られたら、まずは、気持ちを受け止め、話を聴いてあげてください。そして、共にお子様をお支えするために、遠慮なく学校に御相談ください。場合によって、上手に表現できない時や、身近な人に話しづらい時もあると思います。その場合は、様々な相談窓口もございますので、御活用ください。また、特に気になる様子が見られない場合でも、御家庭でゆっくり話をするなどして、お子様が安心感をもつことで、お子様の心にゆとりが生まれます。それにより、人に対して心遣いができたり、思いやりをもって接することができたりすることにつながります。

お子様が、学校で学習等に前向きに取り組めるよう、温かく見守っていただけると幸いです。



## 1月の生活目標



## 『うがい手あらいをします』 『給食をのこさず食べます』

1月24日~30日は全国学校給食週間です。本校でも1月16日~20日までを給食週間と位置付け給食の配膳や片付けを再確認したり、給食に携わっていただいている方々にお礼の手紙を書いたりします。また、1月17日の朝の時間には「給食感謝の会」を行い、全校で書いた手紙をお渡しすることになっています。その時に栄養教諭の先生からお話もしていただく予定です。皆野町の給食センターでは、地場で作られた野菜などの食材を使い、栄養を考えた給食を提供していただいています。どの食材が皆野町で作られた物なのかを考えると、食材への感謝・作って下さる方への感謝・地産地消の良さなどにも改めて気付き、おいしく食べられることと思います。今月は、《だいこん・さつまいも・はくさい・きゅうり・しめじ・ねぎ・しゃくし菜漬け》が皆野町・秩父郡市産野菜だそうです。美味しくいただきましょう。

I 月も生活目標達成に向けてお家でも話題にあげたり、声をかけたりしていただき、ご協力をお願いいたします。